

# K comme KOESIO et la généalogie en direct

KOESIO, leader français des services du numérique auprès des TPE/PME et des collectivités locales, a une expertise pointue et reconnue dans le traitement de l'information et communication sous toutes ses formes (audio, visuelle, documentaire et numérique). Cette société sponsorise le bateau KOESIO.

KOESIO est un bateau, catégorie Ocean Fifty pour les connaisseurs en voile.

C'est un très beau bateau, de couleur violette, ce qui permet de le reconnaître parmi tous ces bateaux lors d'un départ et pendant la course.

Mon mari et moi suivons toutes ses courses, et à chaque départ du Havre, nous nous rendons sur place pour voir tous ces bateaux (CLASS 40, IMOCA, UTIME et OCEAN FIFTY), très colorés, immense pour certains et défendant une cause pour d'autres (recherche contre le cancer, ...).

Mais c'est surtout pour souhaiter « bon vent » à notre neveu Erwan LEROUX, skipper du bateau KOESIO.

Cette fois-ci, en octobre 2025, nous n'avons pas pu le voir, très occupé avec les préparatifs. D'ailleurs le départ des Ocean Fifty a été avancé d'une journée, à la demande des skippers, la météo étant très mauvaise et s'annonçant très compliquée.

Est-ce une prédiction ? Nous n'avons pas pu lui souhaiter bonne chance et bon courage.

Dès le lendemain matin, 5 h du matin, je n'arrive plus à situer le bateau sur le site de la course. Je le signale à mon mari qui vérifie et lui non plus, ne trouve pas le bateau.

Je vois sur son visage crispé, de l'inquiétude. On cherche sur Internet des nouvelles, et quelques moments plus tard, on reçoit un message qui nous relate le chavirage du KOESIO. On apprendra plus tard que 3 OCEAN FIFTY chavireront durant cette course (LAZARRE, KOESIO et INTER INVEST).

Coup de fil à la famille, stress, inquiétude ... OUF ils sont enfin et avec beaucoup de difficultés, hélitreuillés. Choqués mais sains et saufs.

MAIS gros stress pour l'équipage (Erwan LEROUX et Audrey), que va devenir le bateau ?

Il dérive très vite selon le CROSS de JOBOURG . Le bateau dérive très vite vers l'île de Guernesey, île et cotes très rocheuses. Le bateau va se fracasser !.

Dès le lendemain, notre neveu se rend sur Guernesey avec toute son équipe. Le bateau est sauvé, il s'est posé sur une plage de sable. !



L'équipe britannique à Guernesey (photo prise par Erwan)

Maintenant, il s'agit de le remettre à l'eau, le remorquer, le remettre en état, le faire re-naviguer et partir pour de nouvelles aventures.

On n'est pas encore à ce stade, mais Erwan, battant, force de caractère incroyable se projette déjà, à une vitesse inimaginable.

Nous sommes très fiers de notre neveu, mais il faut bien le dire, il nous donne quelques sueurs froides !!!

Tout ces histoires de marins, je les relate dans ma généalogie et j'espère que mes « descendants » pourront dire : « c'est mon tonton ! ».

\*\*\*\*\*

une partie du palmarès du navigateur :

- 2008 : vainqueur du Tour de France à la voile
- 2009 :
  - vainqueur de la Transat Jacques-Vabre catégorie Multi50
  - vainqueur du Tour de France à la voile
- 2012 : vainqueur de la Transat Québec-Saint-Malo catégorie Multi50.
- 2013 : vainqueur de la Transat Jacques-Vabre
- 2014 :
  - vainqueur de la Route du Rhum -
  - vainqueur du Tour de France à la voile
- 2015 : vainqueur de la catégorie Multi50
- 2017 : 2<sup>e</sup> vainqueur de la Transat Jacques-Vabre catégorie Multi50
- 2018 : 2<sup>e</sup> de la Route du Rhum
- 2020 : vainqueur du Trophée des Multicoques.
- 2021 : 2<sup>e</sup> de la Transat Jacques-Vabre en catégorie Catégorie Multi50
- 2022 :
  - vainqueur de la Route du Rhum - Destination Guadeloupe en catégorie Ocean Fifty sur Koesio,
  - 3<sup>e</sup> de la Drheam Cup sur Koesio
- 2023 :
  - vainqueur de la course *The Arch Sailing Race*
  - 2<sup>e</sup> du Trophée des Multicoques - Baie de Saint-Brieuc
- 2024 : abandon course Jacques Vabre sur KOESIO



Erwan LEROUX

KOESIO est mis à l'eau en septembre 2020. Il est depuis 2021 aux mains d'Erwan Le Roux



Le bateau